

### NAISSANCE

**CLÉMENT-DUMAS** - Béatrice et Pierre, ont le plaisir de vous annoncer la naissance de Rebecca Anne, né le 25 avril 1990 à l'hôpital Barrie Memorial. Les fiers grands-parents sont Florian Dumas et Frances et Pierre Clément.

### DECES

**TREMBLAY, Edmond** - A Montréal, le 6 mai 1990, à l'âge de 57 ans, est décédé Edmond Tremblay, époux de Rhéa Robidoux. Outre son épouse, il laisse sa fille Linda Lussier, épouse de Donald Coffey. Les funérailles auront lieu mercredi, 9 mai, au salon funéraire J.M. Sharpe, Franklin Centre, pour se rendre à l'église St-Antoine Abbe. Le service sera célébré à 15h. Inhumation au même endroit.

**MARTIN, Francis** - À Ormstown le 1er mai 1990, à l'âge de 98 ans. Tendre époux de feu Lulu Gordon. Regretté par son frère Erle et sa soeur Irene ainsi que par ses neveux et nièces. Précéder par son frère Ernest et ses soeurs Muriel et Irma Robb. Les funérailles ont eu lieu à la chapelle du salon funéraire McGerrigle Ormstown le 4 mai à 1:30 p.m. Enterrement cimetière Union.

**CASTAGNIER, Fernand** - A Miami Floride, le 4 mai 1990, est décédé Fernand Castagnier à l'âge de 66 ans, fils de feu Antoine Castagnier. Cher époux de Linda Harrigan, père bien-aimé de Michael, Danielle, Linda, Lee. Outre sa famille immédiate il laisse ses gendres ainsi que ses petits enfants. Il laisse aussi dans le deuil sa mère Rose-Alma Hurteau, ses soeurs Yvonne, Eulalie, Isabelle, Fernande, ses beaux-frères, sa belle-soeur, ainsi que plusieurs neveux et nièces. Les funérailles ont eu lieu mardi le 8 mai 1990. Inhumation au cimetière St-Joseph Huntingdon mercredi le 9 mai 1990, 14h00.

## Après deux meurtres, les forces policières interviennent

texte de Cyril Alary  
Saint-Régis — La guerre ouverte sur la réserve amérindienne d'Akwesasne aura fait deux victimes avant que les forces policières interviennent en nombre sur ce territoire dit international.

La semaine dernière, LA GAZETTE, après deux visites sur les lieux de la réserve, avait bel et bien noté que la tranquillité sur la réserve, après l'évacuation de quelque 500 Mohawks, faisait peur. On avait décrit le tout comme "le calme avant la tempête".

Ce fut bien le cas. La violence a éclaté sur le territoire de la réserve dans la nuit du 30 avril au 1er mai, ayant comme résultat deux morts. Les victimes sont deux jeunes Mohawks: Matthew Pike, âgé de 22 ans, et Harold Wilbur Edwards, âgé de 33 ans.

Ces incidents ont fait en sorte que les forces policières ont décidé d'investir les lieux de réserve. Les agents de la Sûreté du Québec, de l'Ontario Provincial Police, de la Gendarmerie Royale du Canada et de la State Police de l'État de New York se sont rendus, dans la nuit du 2 mai, afin de prendre le contrôle de la réserve.

Cette intervention policière a assuré le retour du calme sur la réserve Mohawk. La bataille ne se fait plus avec les armes, mais il existe toujours cette guerre de nerfs entre les deux groupes de Mohawks,

soit les pro-gambling et les opposants.

Depuis cette vaste opération n'eut lieu encore relativement aux deux meurtres commis. Ces meurtres, précisons-le, sont actuellement enquêtés par les agents du poste de Huntingdon de la Sûreté du Québec, de concert avec les agents des Crimes contre la personne de la SQ du district de Montréal.

LA GAZETTE a appris en dernière heure que les agents de la Sûreté du Québec avaient

procédé à quelques arrestations sur la réserve, côté québécois. Ces arrestations seraient conséquentes à des menaces de mort et à des facultés affaiblies.

Cette vaste opération policière, notons-le, doit coûter extrêmement chère à l'état québécois. Des forces policières doivent y demeurer jusqu'à nouvel ordre sur le territoire de la réserve. Des hommes viennent des unités d'urgence des districts de Montréal et même de Québec.



Une hélicoptère des forces policières survole constamment le territoire de la réserve amérindienne de Saint-Régis.